



Um Teile aus Hartschaum zu schneiden, verwende ich verschiedene Messer und Schaber.



Dieses Diorama wurde aus Hartschaum gebaut. Die Weiße Grundplatte ist von Woodland Scenics. Die Trassen für die Bahn und die Landschaft wurden aus Isolationsplatten gemacht.



Führen Sie den Schaber vorsichtig über die Oberfläche, um unnatürliche Ecken zu vermeiden. Das ist eine etwas schmutzige Arbeit, bei der der Staubsauger mithelfen kann.



Ich finde, dass das Woodland-Material mit Gipsbinden sich gut eignet, weil es sich einfach verarbeiten lässt



Das Diorama wurde vollumfänglich mit den Binden überdeckt, das Gleis wurde mit brauner Farbe verwittert.



Die Gipsbinden werden nass gemacht, abgetropft und dann auf die Szenerie gebracht.